

الإدارة العامة للجمارك

إدارة الشؤون القانونية

تعليمات جمركية رقم (٣٩) لسنة 2024 رقم الرمز (7)

بشأن ربط النظام الجمركي الآلي

مع مشروع مكافحة القوارض التابع لوزارة الصحة الكويتية

مدير عام الجمارك :-

بالإشارة كتاب نائب المدير العام لشئون المنافذ رقم 429 المؤرخ في 2024/7/22 والمتضمن بناء على الاجتماعات التي تمت لتفعيل الربط بين الجهتين لمنح الافراجات الجمركية على السلع من خلال النظام الجمركي الآلي حيث تم الانتهاء من عملية الربط وتم تدريب واستخراج اسماء مستخدمين للمختصين من وزارة الصحة-قسم مكافحة الحشرات الطبية والقوارض وقائمة تحتوي على بنود النظام المنسق التي تم اعتمادها من الجهة المهنية .
وعليه يرجى من السادة مدراء الادارات الجمركية بالإيعاز للمختصين لديكم بالتقيد بالتعليمات المشار إليها اعلاه والعمل عليها من تاريخه .

للعلم والعمل بموجبه ،،،

صدر بتاريخ : 2024 / ٧ / ٣١

مدير عام

الإدارة العامة للجمارك


عبدالله بن عاقل الشرايعة
مدير عام الإدارة العامة للجمارك بالإنابة

المرفقات :-

-قائمة بنود النظام المنسق تحتوي على (22) بند

- نسخة الي :-

-فريق ديوان المحاسبة

-وزارة الصحة

-وكيل وزارة الاعلام /لنشر التعليمات في الجريدة الرسمية

-رئيس فريق المشروع

-إدارة التدقيق العام والاحصاء والحفظ

*مكتب العلاقات العامة / لنشر التعليمات الجمركية بالموقع الرسمي للإدارة العامة للجمارك

١٠١٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠٠
عبدالله بن عاقل الشرايعة

النظام المنسق - تحديثات الافراجات الخاصة

وزارة الصحة - مشروع مكافحة القوارض

النظام الجمركي الآلي

4. التطبيق على الموقع الفعلي

سوف يتم العمل على تفعيل تلك التحديثات على الموقع الفعلي للنظام الجمركي الآلي بتاريخ 9 يونيو 2024.

5. قائمة بنود النظام المنسق

- قائمة بنود النظام المنسق التي تتطلب افراج من قبل وزارة الصحة - مشروع مكافحة القوارض.

الوصف بالفرنسية	الوصف بالإنجليزية	العدد	رقم
-- غيرها :- اثيرات - كحولات المهلجنة أو المملقنة أو المنترنة أو المنترزة: اثيرات، اثيرات - كحولات ، اثيرات - فينولات، اثيرات - كحولات - فينولات، وفوق لكسيد الكحول وفوق لكسيد الأثير وفوق أكسيد الكيتون (وإن كانت محددة أو غير محددة الصفات كمواد)، ومشتقاتها المهلجنة أو المملقنة أو المنترنة أو المنترزة.	-- Other;- Ether-alcohols and their halogenated, sulphonated, nitrated or nitrosated derivatives;; Ethers, ether-alcohols, ether-phenols, ether-alcohol-phenols, alcohol peroxides, ether peroxides, ketone peroxides (whether or not chemically defined), and their halogenated, sulphonated, nitrated or nitrosated derivatives.	2909.49.00	1
-أحماض كاربوكسيلية أحادية سيكلانية أو سيكلية أو سيكلوترينية وأنيهيدراتها وهاليدات وفوق أكسيدها أحماضها ومشتقاتها	- Cyclanic, cyclenic or cycloterpenic monocarboxylic acids, their anhydrides, halides, peroxides, peroxyacids and their derivatives	2916.20.00	2
-- غيرها :مركبات ذات وظيفة نيتريلية.	-- Other;Nitrile-function compounds.	2926.90.90	3
-- غيرها :مركبات دورية (حلقية) غير منسجمة مع ذرة أو ذرات (غير منسجمة أو كسجينية فقط.	-- Other;Heterocyclic compounds with oxygen hetero-atom(s) only.	2932.99.00	4
-3- -بنزيلات كوينو كلينيل	--- 3-Quinoclidinyl benzilate	2933.39.10	5
- مركبات تتضمن بنيتها حلقة ثيازول (وإن كانت مهلجنة) غير منسجمة	- Compounds containing an unfused thiazole ring (whether or not hydrogenated) in the structure	2934.10.00	6
--- غيرها :- :أحماض نورية (نيوكليكية) وأملاحها وإن كانت محددة الصفات كمواد؛ مركبات دورية (حلقية) غير منسجمة أخر.	--- Other;- Other;;Nucleic acids and their salts; whether or not chemically defined; other heterocyclic compounds.	2934.99.90	7

النظام المنسق - تحديثات الإفراجات الخاصة

وزارة الصحة - مشروع مكافحة القوارض

النظام الجمركي الآلي

- منتجات صالحة للاستعمال كغراء أو كمواد لاصقة، مهيأة للبيع بالتجزئة كغراء أو كمواد لاصقة، لا يتجاوز وزنها الصافي 1 كغ	- Products suitable for use as glues or adhesives put up for retail sale as glues or adhesives, not exceeding a net weight of 1 kg	3506.10.00	8
-- مواد لاصقة أساسها البوليمرات الداخلة في البنود من 39.01 إلى 39.13 أو المطاط	-- Adhesives based on polymers of headings 39.01 to 39.13 or on rubber	3506.91.00	9
-- غيرها - غيرها - :غراء محضر وغيره من المواد اللاصقة للمحضرة، غير منكورة ولا داخلة في مكان آخر؛ منتجات صالحة للاستعمال كغراء أو مواد لاصقة، مهيأة للبيع بالتجزئة كغراء أو مواد لاصقة، لا يتجاوز وزنها الصافي 1 كج.	-- Other;- Other :-Prepared glues and other prepared adhesives, not elsewhere specified or included; products suitable for use as glues or adhesives, put up for retail sale as glues or adhesives, not exceeding a net weight of 1 kg.	3506.99.00	10
---- من فوسفيد الأمونيوم	---- Of amonium phoshpide	3808.91.91	11
---- غيرها	---- Other	3808.91.99	12
--- غيرها - :مبيدات فطريات؛ مبيدات للحشرات أو للقوارض أو للفطريات أو للأعشاب وموققات الإنبات ومنظمات نمو النبات ومطهرات ومنتجات مماثلة، مهيأة بشكل أو أغلفة للبيع بالتجزئة أو كمحضرات أو أصناف مماثلة (كالأشرطة والقتال والشموع للمكبرة وأوراق قتل الذباب).	--- Other;- - Fungicides;;Insecticides, rodenticides, fungicides, herbicides, anti- sprouting products and plant-growth regulators, disinfectants and similar products, put up in forms or packings for retail sale or as preparations or articles (for example, sulphur-treated bands,	3808.92.90	13
--- غيرها - :غيرها - :مبيدات للحشرات أو للقوارض أو للفطريات أو للأعشاب وموققات الإنبات ومنظمات نمو النبات ومطهرات ومنتجات مماثلة، مهيأة بشكل أو أغلفة للبيع بالتجزئة أو كمحضرات أو أصناف مماثلة (كالأشرطة والقتال والشموع المكبرة وأوراق قتل الذباب).	--- Other;- - Other;;Insecticides, rodenticides, fungicides, herbicides, anti- sprouting products and plant-growth regulators, disinfectants and similar products, put up in forms or packings for retail sale or as preparations or articles (for example, sulphur-treated bands,	3808.99.90	14

النظام المنسق - تحديثات الافراجات الخاصة

وزارة الصحة - مشروع مكافحة القوارض

النظام الجمركي الآلي

<p>-- غيرها: ورق و ورق مقوى و حشو سليولوزي وطبقات من اللياف سليولوزية، مطوية أو مشربة أو مغطاة أو ملونة السطح أو مزخرفة السطح أو مطبوعة، لفت أو صفائح مستطيلة (بما في ذلك المربعة) من أي مقاس كان، عدا البضائع من الأنواع الموصوفة في البند 48.03 أو 48.09 أو 48.10.</p>	<p>-- Other; Paper, paperboard, cellulose wadding and webs of cellulose fibres, coated, impregnated, covered, surface-coloured, surface-decorated or printed, in rolls or rectangular (including square) sheets, of any size, other than goods of the kind described in head</p>	4811.49.00	15
<p>---- غيرها: غيرها: أصناف آخر من ورق أو ورق مقوى أو حشو السليولوز أو طبقات من ألياف سليولوزية، مقطعة بأحجام و بأشكال معينة؛ مصنوعات آخر من عجائن الورق أو الورق أو اللورق للمقوى أو من حشو السليولوز أو من طبقات من ألياف سليولوزية.</p>	<p>---- Other;- Other ;;Other paper, paperboard, cellulose wadding and webs of cellulose fibres, cut to size or shape; other articles of paper pulp, paper, paperboard, cellulose wadding or webs of cellulose fibres.</p>	4823.90.99	16
<p>-- فخاخ ومصائد القفزان</p>	<p>---- Rat traps</p>	7326.20.10	17
<p>-- مصنوعات أسلاك من نحاس (فخاخ ومصائد وسلال مهملات . . الخ)</p>	<p>---- Articles of copper wires (traps, waste baskets . . etc)</p>	7419.80.50	18
<p>---- غيرها: مصدات رش وأجهزة ممثلة: أجهزة آلية (وإن كانت تدار باليد) لرش أو نشر أو نفض المسوائل أو المساحيق؛ أجهزة لطفاء الحرائق، وإن كانت معبأة؛ مصدات رش وأجهزة ممثلة؛ آلات أجهزة نفض البخار أو نفض الرمل، آلات وأجهزة ممثلة للرش بالنفث.</p>	<p>---- Other;- Spray guns and similar appliances ;;Mechanical appliances (whether or not hand-operated) for projecting, dispersing or spraying liquids or powders; fire extinguishers, whether or not charged; spray guns and similar appliances; steam or sand blasting machines and similar jet projecting mach</p>	8424.20.90	19
<p>-- أجهزة رش للمبيدات الحشرية</p>	<p>---- Insecticide spraying appliances</p>	8424.41.10	20
<p>-- أجهزة رش محمولة :- غيرها</p>	<p>---- Other</p>	8424.41.90	21
<p>---- غيرها: آلات و أجهزة آخر :- آلات وأجهزة كهربائية ذات وظائف قائمة بذاتها، غير منكورة ولا داخلة في مكان آخر من هذا الفصل.</p>	<p>---- Other;- Other machines and apparatus ;;Electrical machines and apparatus, having individual functions, not specified or included elsewhere in this Chapter.</p>	8543.70.90	22